

CULTUREL**Histoire de l'île-Perrot****Une inauguration de projet sur la mémoire collective à la Pointe-du-Moulin très appréciée**

Stephane Brunet, Neomédia

🕒 08h38

23 mai 2022

🕒 Temps de lecture : 1 minute

Par Salle des nouvelles

Hier a eu lieu l'inauguration de la présentation interactive *L'île-Perrot animée par la mémoire collective*. C'est au pavillon d'interprétation du parc historique de la Pointe-du-Moulin que la seigneuresse Françoise Cuillerier y a raconté des moments amusants de l'histoire de l'île-Perrot tout en expliquant le développement de la seigneurie depuis 1672.

Les invités auraient fortement apprécié cette projection d'une durée de 20 minutes et certain.e.s se promettent de revenir pour revoir les témoignages et réécouter les histoires.

Ne manquez pas de vous rendre au parc pour voir cette présentation exceptionnelle offerte durant toute la saison d'ouverture de la Pointe-du-Moulin.

De plus, les visites guidées du moulin à vent et de la maison du meunier ont repris. Bientôt, le moulin tournera à nouveau. Vous pouvez suivre la programmation du 350e de l'île-Perrot sur leur site web et les médias sociaux.

À lire également:[Une cinquantaine d'activités pour le 350e de l'île Perrot](#)